

広島医療生協 山本支部ニュース

2019・12・15

No.176

12月1月合併号

広島医療生協山本支部
健康まちづくりセンター内
tel879-8124

「からだと暮らし」
配布にご協力を

山本支部・沼井
(TEL874-5124)へ
よいご返事を!

2019年から 2020年へ

消費税10%への引き上げ！ 政府はその一方で高齢者医療費窓口負担の2倍加や介護保険利用料引き上げを検討しています。高齢者をねらい打ち。許せません。

楽しく学び、地域の健康づくり、介護の手助けに取り組む医療生協は、新2020年もがんばります。ご援助を心からお願ひいたします。

広島医療生協山本支部役員一同



広島医療生協山本支部は 今年もがんばります



ご苦労さんでした
2019年



ひまわり班のみなさんとねずみのみなぎり絵
た。 うぐいす班
歌つて食べて忘年会
12月9日、歌つて
歌つて歌いまくり、おいしいお弁当とシュークリーム、持ち寄りのみかん、チョコレート。楽しい忘年会でし

ねずみのちぎり絵
ひまわり班
ひまわり班は、来年の干支、ねずみのちぎり絵作り。色とりどりの個性ゆたかな作品となりました。

すずめ班は
岩国へ
11月14日、すずめ班
は岩国へ紅葉狩りへ。今年一番の寒さに、懐炉を背中に貼つて。名物の岩国寿司を頂きました。冬桜と十月桜が咲いていました。初めての十月桜に大感激でした。

田ごとに寒さ 活が出来ることが感
が厳しくなり、朝謝です」——週間ぶ
が遅く、なんと日 に蛇口から水が出
暮れの早いこと。
皇居の儀式が行わ
れる一方で災害で
家族を亡くした悲
しみ。多くの人が
進まぬ復興に頭を
抱えておられる。
「当たり前の生 常日頃にするが、
て喜び被災地の人
言葉。暑い、寒いと
過ぎて行く。
そして令和2年。
一日も早く復興し、
かわいい、かわいい
話の広場

自然の恵みに感謝
を忘れがちにな
る。令和の一年が
災害にそなえて、
あわてないで一年
間の平和を祈
り、感謝を忘れ
ず。(F・U)